

Noticias



El rompecabezas de la ingeniería. Por qué y cómo se transforma el mundo es el título del libro escrito por el doctor Daniel Reséndiz, recientemente publicado por el Fondo de Cultura Económica. El éxito de este libro ha sido impresionante, tanto que ya se ha presentado en dos dependencias universitarias, las facultades de Ingeniería y de Economía.

Los comentarios sobre esta obra han sido muy halagadores, muchos lo han considerado como un texto obligado tanto para los estudiantes como para los ingenieros en general. Esta obra hará a los ingenieros más reflexivos, demostrando que la función del ingeniero es resolver problemas para beneficio de la sociedad.

Felicitamos al doctor Reséndiz por su importante aportación.